

Entregan prenda de Ramón Castro a Museo de la Guayabera en Cuba



Sancti Spíritus, 27 ago (RHC) Con la llegada a la Casa de la Guayabera de una prenda de Ramón Castro, Héroe de la República de Cuba, el museo tiene el honor de contar también con las del líder histórico de la Revolución, Fidel y del General de Ejército, Raúl Castro.

La prenda de mangas largas y color azul prusia fue donada a la institución cultural por miembros de su familia.

En la ceremonia estuvieron presentes directivos provinciales del Comité del Partido y la Asamblea del Poder Popular.

El director del centro, Carlo Figueroa, recibió además una foto, en la que figura Ramón Castro (1924-2016) junto a Vilma Espín, Heroína de la República de Cuba, y presidenta fundadora de la Federación de Mujeres Cubanas.

La imagen corresponde a momentos cuando el hermano mayor de Fidel fungió como director del Plan Especial Genético Valle de Picadura y asesor de los ministros de la Agricultura y del Azúcar.

La Casa de la Guayabera atesora unas 300 prendas de destacadas personalidades, políticos, trabajadores e intelectuales, entre las que se encuentran las de Hugo Chávez, presidente de la República Bolivariana de Venezuela, y del escritor Gabriel García Márquez. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/200127-entregan-prenda-de-ramon-castro-a-museo-de-la-guayabera-en-cuba>



Radio Habana Cuba